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LA RESURRECIÓN DE JESÚS, LA ESPERANZA DEL SER HUMANO

Los cristianos estamos en tiempos de Cuaresma y esperamos con júbilo y
alegría la llegada de

la Semana Santa. Para los que no se sienten cristianos solo son unas
vacaciones más en el

calendario,  pero  para  nosotros  es  un  tiempo  de  esperanza.  El  Papá
Francisco en su mensaje de

cuaresma comenta que “estamos con déficit de esperanza”, y sin esperanza
es complicado

llegar a Dios.

Hay un dicho popular que dice “la esperanza es lo último que se pierde”
y nosotros no



debemos perderla ya que nos une más a Jesús, desde ella, caminamos al
encuentro del Señor.

Siempre es tiempo de hablar con Dios, pero en este tiempo tenemos que
buscar un hueco para

rezar con mayor ahínco y fuerza. En una sociedad que va con varias
“marchas de más”

necesitamos detenernos y buscar el sosiego para con calma hacer un
autoanálisis de nuestra

vida y comportamientos ante los demás y con nosotros mismos. Tenemos que
contemplar

nuestra existencia en toda su dimensión para poder actuar correctamente.

Que no se nos olvide, Jesús murió y resucitó por nosotros con la
esperanza de tener un mundo

más justo basado en al amor al prójimo.

¡Jesús, es la esperanza del ser humano!

Antonio Vaquerizo.
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